



南風

4月23日(金)発行

四日市市立南中学校

4月の生活目標 **大きな声であいさつしよう**

皆さんは、今月の生活目標を知っていますか？南中学校では、よりよい学校生活を送れるよう毎月「生活目標」を掲げていますが、これまであまり生活目標に沿った活動がありませんでした。そこで、今年度は、生徒会活動や委員会活動において生活目標に沿った活動も取り入れてほしいと願っています。各委員会や各学級で、それぞれの趣旨に添った創意工夫のある積極的な活動をお願いしたいと考えています。平成22年度のスタートにあたり、4月はまずもって皆さんが「おはようございます」「こんにちは」「お願いします」「ありがとうございました」などの挨拶が、元気よく時と場所に応じてできるようになるといいと思います。そしてこの挨拶が、校内に限らず家族や友達に広がり、さらには登下校中の地域の皆さんや出会う人にも声が掛けられるといいと思います。そうして、大人も子どもも地域の皆が「大きな声であいさつ」ができるようになれば素晴らしいと思っています。先生も生徒の皆さんも、元気で明るい学校や地域にするために、4月だけでなくこれからも「全員」で取り組んでいきましょう。

それから5月の目標は、「**名札をつけよう**」になります。当たり前のことですが、校内でもつけていない人を時々見かけます。お互いに気をつけ、みんなが守れるように取り組みましょう。

平成22年度

めざす学校の姿

あしたは、もっとたかく！

新しい年度を迎え、全校生徒643名の皆さんとともに教職員一同気持ちも新たに、校舎北側の国旗掲揚台横の石碑に書かれています「あしたは、もっとたかく」をめざす学校の姿と捉えスタートいたしました。本年度もどうぞ本校の教育活動に、暖かいご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。さて、急変する社会の中で学校教育もずいぶん変わって参りましたが、平成24年度新学習指導要領の本格実施に伴い移行期として少しずつ変わってまいります。今年度は、2年生の理科が1週3時間から4時間になり3年生の数学が1週3時間から4時間に増えることになり、総合的な学習の時間や選択教科が削減になり授業時数と内容が少しずつ変わることになります。

四日市市におきましては、数年前から「新しい時代をたくましく切り拓いていく子どもの育成」を学校目標に掲げ(生きる力・共に生きる力の育成)を重点に取り組んでいるところです。さらに、本校におきましても下記のような「学校づくりビジョン」を設定し推進して参りますので、目標達成のためご協力いただきますよう併せてお願い申し上げます。具体的には、まず本年度本校の学校教育目標である、「**人間性豊かで、実践力のある生徒を育成する**」を目指し取り組んでまいります。そして、下記に書かせていただいた事項を本校の具体的実践目標として、推し進めていきたいと思っております。保護者の皆さん並びに関係する皆さんにご理解いただきご協力を賜りますようお願いいたします。



めざす生徒の姿

- * 自ら考え行動し、最後までやり抜こうとする生徒
- * 共に生き、共に学び向上しようとする努力する生徒

具体的な重点目標

1. 授業の充実を図り基礎学力の定着をめざし、一人ひとりに応じた指導を工夫していきます。
2. 心の教育を推進させ人権教育・道徳教育の充実を図ります。